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                                                                              VERBALE N° 36/2021

SEDUTA DEL 1 LUGLIO 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 1 (uno) del mese di Luglio, la Commissione 5 è convocata in 

modalità telematica a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 10.30 con il 

seguente ordine dei lavori:

� Comunicazione del Presidente;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Esame ed espressione di parere Mozione 641/21 oggetto: un tavolo permanente per il 

mondo dello spettacolo e chi ci lavora;

� Esame ed espressione di parere Risoluzione 658/21 oggetto: affinché la sede del 

Battaglione Carabinieri abbia il nome di un degno servitore della Repubblica;

� Varie ed eventuali;

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Roberto De Blasi, Ales-

sandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Antonio Montelatici, Francesco Pastorelli, Mirco Rufilli, 

Luca Santarelli, Dmitrij Palagi in sostituzione di Antonella Bundu.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

COMPONENTE DMITRIJ PALAGI ANTONELLA BUNDU

  

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.

E’ Presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.
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Il Presidente Giorgetti saluta i presenti e, dopo aver fatto una breve introduzione ai due atti 

all’ordine dei lavori, passa la parola a Dmitrij Palagi per l’illustrazione della Mozione 641/21 “un 

tavolo permanente per il mondo dello spettacolo e chi ci lavora” che inizia il proprio intervento 

ricordando che l’atto nasce dal percorso intrapreso dalle Commissioni 5 e 9 con le parti sociali del 

mondo dello spettacolo riconoscendo la trasversalità politica per cercare di aiutare un mondo in 

difficoltà come quello in oggetto, continua con la lettura della Mozione quindi, dopo aver prodotto 

alcune considerazioni, si mette a disposizione dei commissari per eventuali quesiti.

Il Presidente Giorgetti passa quindi la parola per gli interventi al Cons. Rufilli che ringrazia il 

gruppo Sinistra Progetto Comune per la bontà della Mozione ricordando al contempo le difficoltà 

oggettive dei lavoratori e del percorso intrapreso, percorso che necessità di tempo per essere 

elaborato a dovere, cercando di coinvolgere tutte le parti che ruotano attorno al mondo dello 

spettacolo.

Il Presidente Giorgetti afferma di condividere quanto appena espresso dal Cons. Rufilli 

confermando che gli ammortizzatori sociali in alcuni settori sono stati scarsi e comunque, 

probabilmente c’era bisogno di un ulteriore approfondimento da parte degli enti predisposti.

La Cons. Felleca sostiene che un tavolo di contrattazione è già esistente grazie all’Assessore Sacchi 

che è già in contatto con molte capitali italiane essendo un tema nazionale.

Il Cons. Draghi si trova perfettamente in accordo con quanto richiesto dalla Mozione e conclude 

chiedendo di integrare anche i lavoratori dei locali notturni, uno dei settori più penalizzati dalla 

pandemia, nella richiesta di aiuti economici.

Il Cons. De Blasi, con il suo gruppo, condivide la richiesta dell’atto e si trova pienamente in 

accordo quando vengono richiesti ristori economici per i lavoratori dello spettacolo che spesso e 

volentieri non sono lavoratori dipendenti quindi non hanno possibilità di usufruire degli 

ammortizzatori sociali.

Alle ore 11.07 si collega la Cons. Alessandra Innocenti in sostituzione del Cons. di Puccio.

Il Cons. Pastorelli condivide nel merito la mozione ma si dice perplesso per l’impegnativo in 

quanto, a parer suo, l’Amministrazione, con il suo assessorato, si sta già muovendo per la 

costruzione di un tavolo di contrattazione.

Il Cons. Palagi risponde a quanto esposto dai commissari che fin’ora hanno chiesto la parola.

Il Presidente Giorgetti, dopo aver fatto una dinamica dell’argomento, sostiene che l’atto sia in 

qualche modo superata in quanto, come espresso anche dal Cons. Rufilli, il tavolo di concertazione 

è già all’ordine dei lavori del Ministero della Cultura.

Il proponente della Mozione, come suggerito dal Presidente Giorgetti, decide, insieme agli altri 

componenti della commissione, di portare avanti la Mozione in un secondo momento, con l’ausilio 

magari dell’Assessore Sacchi, e quindi la Commissione si riserva di non esprimere il parere nella 

seduta odierna.



Direzione  del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare 5                      

                                                                 Cultura e Sport

A questo punto il Presidente riprende la parola per introdurre la Risoluzione  658/21 oggetto: 

“affinché la sede del Battaglione Carabinieri abbia il nome di un degno servitore della 

Repubblica” per questo riprende la parola il Cons. Palagi per l’esposizione dell’atto, al termine 

del quale produce alcune considerazioni personali riguardanti il Sesto Battaglione dei Carabinieri

e la caserma situata sul Lungarno Pecori Giraldi ed intitolata al Generale Baldissera.

Dopo aver profuso un introduzione riguardante il Generale Baldissera si apre un momento di 

confronto e di discussione tra i componenti della Commissione, ognuno con la propria ideologia 

e quindi con alcuni pareri discordanti tra loro.

Il Cons. Santarelli si scollega dalla seduta alle ore 11.29.

Al termine delle considerazioni dei Cons. Draghi, Felleca, Pastorelli, Montelatici, Fratini il 

Presidente Giorgetti mette in votazione la Risoluzione 658/21 e la Commissione si esprime come

segue:

Risoluzione 658/21 oggetto: affinché la sede del Battaglione Carabinieri abbia il nome di un degno 

servitore della Repubblica.

Esito: Parere Contrario

Voti Contrari n.8: Giorgetti, Bussolin, Draghi, Felleca, Fratini, Montelatici, Pastorelli, Rufilli.

Voti Favorevoli n.1: Palagi

Astenuti n.2: Innocenti, De Blasi.

La seduta termina definitivamente alle ore 12.00 con i saluti del Presidente Giorgetti a tutti i 

partecipanti.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI
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COMPONENTE LUCA SANTARELLI

COMPONENTE DMITRIJ PALAGI ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ALESSANDRA INNOCENTI STEFANO DI PUCCIO

          

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 2 settembre 2021

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


